

BOLSILLO

Las exportaciones colombianas de hidrocarburos suben un 53 % a octubre

por **REDACCIÓN EFE**
DICIEMBRE 20, 2022



Una válvula para pozos petroleros en las instalaciones de **Ecopetrol** en Bogotá (Colombia), en una fotografía de archivo. EFE/Mauricio Dueñas Castañeda

Bogotá, 20 dic (EFE).- Las exportaciones colombianas de **petróleo** y sus derivados aumentaron, con corte a octubre, un 53 %, informó este martes la Cámara Colombiana de Bienes y Servicios de **Petróleo**, Gas y Energía (Campetrol), que agrupa a más de 150 compañías del sector.

«A octubre de 2022, se generaron ingresos por exportaciones de más de 16.000 millones de dólares, que en comparación con los más de 10.600 millones de dólares del 2021, significa un aumento del 53 % anual, equivalente a más de tres reformas tributarias del 2022», dijo el presidente ejecutivo de Campetrol, Nelson Castañeda, durante la presentación de Balance Petrolero del tercer trimestre de 2022.

El pasado 13 de diciembre el presidente colombiano, Gustavo Petro, sancionó la ley de la reforma tributaria con la que el Gobierno espera recaudar 19,7 billones de pesos (unos 4.133 millones de dólares de hoy) en 2023.

Según el Balance de Campetrol, que expone el comportamiento de las principales

MÁS LEÍDO

- Fallece el reconocido Dj Vitico El Fuerte
- Murió tras chocar con árbol en Raleigh
- Cliente mata abogado en Goldsboro y luego se suicida
- Dan más de 21 años de cárcel a traficante de Charlotte
- Policía en Carolina del Norte rescatan a 2 niños secuestrados

cifras del sector a nivel industrial y macroeconómico, en el tercer trimestre de este año se perforaron 17 pozos exploratorios, un incremento de 143 % con respecto a los siete registrados en el mismo periodo del año anterior.

Igualmente, a septiembre de este año, se exportaron 14,1 millones de barriles de **petróleo** crudo.

Por otro lado, el ejecutivo puntualizó que «las políticas de tributación establecidas en la reforma presentada por el nuevo Gobierno podrían afectar el desempeño de las compañías del segmento, del sector y del país».

En la reforma tributaria se incluyó imponer una sobretasa en el impuesto de renta a las empresas petroleras y carboníferas del 10 % en el primer año, y un impuesto al patrimonio progresivo por cuatro años para rentas altas.

LOS NÚMEROS DEL SECTOR

Castañeda recordó que la tasa de crecimiento de la economía Colombiana en el tercer trimestre del año fue de un 7 % contra 13,7 % en el mismo trimestre de 2021.

Desglosó que el sector de extracción de **petróleo** crudo, gas natural y actividades de apoyo registró un crecimiento económico de 1,3 % en el tercer trimestre contra 0,3% en el mismo periodo de 2021.

En el tercer trimestre, la producción preliminar promedio de **petróleo** en Colombia ha mantenido la tendencia de crecimiento, ubicándose en 750.000 barriles de **petróleo** por día, un incremento del 1,2 % frente al tercer trimestre de 2021.

«Esperamos que este comportamiento se vea impulsado con el Plan de Inversiones planteado por **Ecopetrol** para 2023», añadió Castañeda.

La petrolera estatal colombiana **Ecopetrol** invertirá en 2023 entre 25,3 y 29,8 billones de pesos (entre 5.310 y 6.255 millones de dólares de hoy) para acelerar la transición y la soberanía energética.



Argentina, Colombia, México y Venezuela crean un gremio en el sector petrolero



Expertos recomiendan a Colombia realizar una reforma tributaria estructural



Colombia defiende su sobretasa al **petróleo y apuesta por energías renovables**

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario